

Deportes

ATLETISMO • Reunión Internacional Ciudad de Valencia



Fernández firma la proeza. Nuria Fernández batió el récord de 1.500 metros en pista cubierta con 4:01.77, mejor marca mundial de la temporada. Fernández destrozó el récord de Marta Domínguez, con 4.07.69.

Borja Vivas, el mejor español

Acabó cuarto, muy cerca del podio, con un primer lanzamiento de 19.18 metros

Redacción / VALENCIA

Borja Vivas volvió a demostrar en la Reunión Internacional Ciudad de Valencia que es el mejor lanzador de peso nacional del momento. El malagueño acabó cuarto en la cita levantina con un lanzamiento de 19.18 metros, que le colocó como el mejor español de la modalidad. El primer escalón del podio fue para el actual campeón mundial, el norteamericano

Christian Cantwell, que obtuvo un registro de 20.95, seguido del polaco Tomasz Majewski, con 20.30, y del también norteamericano Garrett Johnson, con 19.23, sólo cinco centímetros más que Vivas.

No obstante, el del Atletismo Málaga firmó sus 19.18 metros en el primer lanzamiento. Luego hizo 18.85 y, a partir de ahí, cuatro nulos seguidos. "No me veía motivado. Ya desde la mañana no me notaba bien. En cuanto a resultados

El Campeonato de Andalucía en pista cubierta, hoy

El Campeonato de Andalucía en pista cubierta que se celebra hoy en Sevilla pondrá el colofón a un intenso fin de semana de atletismo. Como viene siendo habitual, el Cueva de Nerja-UMA presentará la participación más numerosa y algunos de los máximos favoritos, como Josué Mena en los 60 metros lisos, Francisco Javier López en los 60 vallas, Pilar Cortacero en 60 y 200 o Isabel Robles en triple salto. También estará Borja Vivas en el lanzamiento de peso, a pesar de su concurso en Valencia, pero se desplazará a la capital regional para mejorar su marca de ayer. Otro que optará a la victoria es Óscar González, actual campeón andaluz en decatlón.

ha sido un buen torneo, pero no tanto en la marca, que era lo que quería mejorar", decía ayer Vivas.

Pese a no poder lograr el objetivo inicial, Vivas se convirtió otra vez en el mejor español, lo que le sitúa como el máximo favorito en el Nacional en pista cubierta que se disputa la semana que viene en Sevilla. Su gran rival será Manolo Martínez, que ayer sólo pudo finalizar en sexta posición tras firmar 18.79 metros. El leonés, además, empeoró sus prestaciones respecto al Ciudad de Zaragoza de la semana pasada. "Es verdad que la situación es diferente, pero tampoco me quiero ver como favorito en el Nacional. Eso sí, ahí no tengo excusas", sentenciaba el lanzador.

Por otra parte, Álvaro Fernández, del Cueva de Nerja-UMA, terminó en una meritoria cuarta posición en los 1.500 metros, en el que se impuso el keniano Haron Keitany con 3:35.17, mientras que el malacitano marcó 3:37.37.

En breve

VELA



El 'Renault' de Castañer se impone en la primera jornada del Gran Prix Costa del Sol

La primera jornada de la sexta prueba del Gran Prix Costa del Sol celebrada ayer en aguas de Marbella finalizó con la victoria del Renault, patroneado por Iñaki Castañer, en la categoría Bravo, por lo que mantiene su primera posición en la clasificación general, en la que es seguido por el One Herbalife, con Ricardo Zabel al frente. Por otra parte, la embarcación Da Bruno ganó en la categoría Alpha, que lidera con muy poca ventaja sobre el Klados.

BÁDMINTON

El Benalmádena cae en Ibiza y se la jugará ante el Leganés

El Club Bádminton Benalmádena no logró su propósito en Ibiza, donde cayó en casa del Pitius (4-3), en la eliminatoria por la permanencia en la máxima categoría. El cuadro malagueño no pudo hacer valer el factor campo y con la derrota cosechada ayer en la isla balear se verá obligado a jugarse la salvación la semana que viene ante el Bádminton Leganés.

RUGBY

El UMA afronta un choque decisivo en casa del Helvetia

El UMA Rugby afronta hoy en el campo del Helvetia Rugby otro decisivo choque en busca de una victoria que acerque al conjunto universitario al milagro de la salvación. El UMA, pese a caer en el último compromiso ante el Liceo Francés, vive una dinámica de resultados positivos, mientras que el Helvetia perdió en sus tres enfrentamientos anteriores.

FÚTBOL SALA

El Campillos vence al Bimilenari (1-3) y el Torcal hace lo propio con el Femesala (3-1)

La de ayer fue una jornada redonda para los equipos malagueños de la categoría de plata del fútbol sala femenino. El Campillos demostró por qué es el líder al imponerse de manera clara al Bimilenari (1-3), que se adelantó en el marcador, pero que no pudo hacer nada ante el caudal ofensivo del Campillos. El Torcal, regresó a la senda de la victoria ante el Femesala (3-1), que claudicó ante la insistencia malagueña.

FÚTBOL SALA • División de Plata Sur

El UMA enmienda sus errores y regresa a la senda de la victoria

Los de Moli se mantienen en la cabeza merced a un trabajado triunfo sobre un correoso ElPozo (5-3)

I. T. / MÁLAGA

El UMA Antequera volvió ayer por sus fueros y cosechó una importantísima victoria ante ElPozo Ciudad de Murcia (5-3) de cara a la clasificación. El cuadro universitario enmendó los errores de jornadas anteriores y, aunque su-

frió al final, logró tres puntos que le mantienen en el liderato de la categoría de plata.

Como siempre, el UMA salió a la pista de Teatinos decidido a sentenciar cuanto antes. Enfrente tenía un rival que invitaba a jugar y los de Moli, por tanto, aprovecharon las concesiones. Así consiguió el primer gol, obra de Sergio después de un fallo defensivo en los visitantes. El filial murciano, no obstante, hizo gala de su velocidad y juventud y reaccionó en busca del empate, aunque lo que

se encontró fue otro tanto local de Crispi. La escuadra universitaria intentó dormir el partido para llegar al descanso sin sobresaltos, pero ElPozo recortó distancias gracias a un rebote en el área malagueña.

Con este panorama, el UMA siguió a lo suyo y Crispi, de nuevo, materializó el 3-1. Pese a tener el marcador en contra, el equipo murciano se mostraba correoso y aguantaba las embestidas malacitanas para armar rápido el contragolpe. De esta manera llegó la réplica de ElPozo, que colocaba las tablas en el tanteo (3-3). Sin embargo, el bloque de Moli hizo acopio de su mayor experiencia y dejó los despistes de otras ocasiones para llevarse el triunfo con dos goles de Flores y Nacho. Tres puntos que devuelven la tranquilidad al UMA.

VOLEIBOL • Superliga 2

El Probisa vuelve a perder en el quinto set ante un rival directo

El Mascaró venció a la escuadra malagueña (2-3), otra vez errática en los momentos clave

I. T. / MÁLAGA

El UMA Probisa Pizarra afrontaba ayer un encuentro decisivo por la permanencia ante el Melchor Mascaró, rival directo de los malagueños, pero volvió a quedarse sin el premio de la victoria. El equipo universita-

rio cayó de nuevo en el quinto set (13-15), por lo que se complica su futuro en la competición.

Y eso que el Probisa se adjudicó la primera manga, a lo que el conjunto balear respondió con un triunfo en la siguiente. La igualdad se mantuvo hasta el último set, pero aquí el cuadro malacitano falló como en los choques anteriores. El Melchor impulsó su mejor acierto atacante (13-15) y se llevó una victoria que el Probisa empieza a echar en falta si se quiere mantener.

VELA REGATA LAGOS-PALOS



VICTORIA. Los ganadores de la Regata posan con el trofeo que les acredita como vencedores.

H. INFORMACIÓN

Dominio onubense en la Regata Lagos-Palos

Un total de 41 barcos lusos y españoles emplearon más de un día en cubrir la distancia entre ambos puertos

S.D.

■ HUELVA. El pasado fin de semana se celebró la XVII edición de la Regata Lagos-Palos, llamada "de los puertos de los decumbrimientos". El sábado partieron del puerto portugués un total de 41 barcos que compitieron en las 4 clases participantes, con el objetivo de cubrir las aproximadamente 102 millas náuticas que separan la localidad portuguesa del puerto de Palos de la Frontera.

En la novedosa clase Platu 25, en la que participan embarcaciones de características similares, consiguió la victoria el barco onubense Idamar-Náutica, patroneado por José Barrero, que invirtió un tiempo de 24 horas y 35 minutos en cubrir la distancia. A continuación

del barco onubense hicieron su llegada los navíos **Klados-Azagra** y el MH Consultores. Por otra parte, en la categoría IRC, el triunfo fue a parar a manos del onubense Agustín Orozco, que comandaba el Cepsa-Puerto de Palos, que invirtió un tiempo de 25 horas y 30 minutos. Le acompañaban en el podio las embarcaciones Cora-Cora, segunda, y la portuguesa Seph.pt-Elan 40. Asimismo, en la clase Open ganó Arturo Palmer, al mando del navío La Bala, siendo el único barco de vela de estas características que consiguió cruzar la línea de meta. Por último, en la modalidad de ANC, el triunfo fue para el barco Miss Matilda, patroneado por Matilde Ataide.

Uno de los problemas que tuvieron que hacer frente los partici-

pantes en la regata fue el poco viento que les acompañó desde la misma línea de salida en la Bahía de Lagos, donde ya se tuvo que retrasar la salida casi una hora, ante la presencia de Ánibal Cavaco Silva, presidente de Portugal, y que en esta ocasión actuaba como presidente de honor de la regata.

Otra de las notas destacadas de la competición fue el apoyo de las autoridades palermas y lacobrigenses durante la ceremonia de clausura y entrega de premios, que tuvo lugar en las nuevas instalaciones de la Escuela de Vela de Palos, situadas en el Puerto Deportivo de Mazagón. De este modo se plasma el prestigio de una regata que une dos ciudades que fueron pioneras de los grandes descubrimientos náuticos del siglo XV.

ENCORTO

FÚTBOL BENÉFICO

► Punta Umbría acoge un triangular contra la drogodependencia

■ El campo de fútbol de césped artificial de la localidad costera de Punta Umbría será testigo hoy miércoles a las 20 horas de la III edición del Triangular de Fútbol por la Vida, que organiza el Ayuntamiento de Punta Umbría. En el evento participarán las asociaciones de ayuda al drogodependiente Resurrección y NAIM, así como el colectivo 'Amigos del Deporte'. Tras el éxito y el buen ambiente cosechados los años anteriores, el Ayuntamiento de la localidad mantiene su compromiso con la causa. La entrega de premios tendrá lugar a partir de las nueve y media de la noche y la entrada al recinto será gratuita para todos los asistentes a la competición.

PESCA

► IX Abierto Nacional 'Bass Huelva' de pesca deportiva en La Palma

■ El pasado domingo se celebró en La Palma del Condado el IX Abierto Nacional "Bass Huelva", de pesca deportiva desde orilla. La competición, de modalidad 'black bass' y en la que tomaron parte más de 60 deportistas, tuvo lugar en el embalse del Corumbel de dicha localidad condal. El ganador de la prueba fue José Manuel Jiménez Peña, del club Big Bass Alcalá, que además capturó la pieza de mayor tamaño, siendo acompañado en el podio por los onubenses Laureano López y Juan José López. En damas, el triunfo fue para M^a Dolores Higuera Luque, y en categoría infantil venció José Manuel Jiménez Cubero, ambos del club Big Bass Alcalá.



ESPÍNOLA

CIRCUITO CICLISTA COLOMBINO

→ El Ayuntamiento impulsará económicamente la celebración de la LXXVIII edición de la prueba

■ El Ayuntamiento de Huelva y los clubes Ciclista Onubense y V Centenario han firmado un convenio de colaboración para la puesta en marcha de la 78ª Circuito Ciclista Colombino. El organismo colaborará con 12.000 euros para la celebración de estas pruebas que marcan el comienzo de la programación deportiva de las Colombinas. Los presidentes de ambos clubes han mostrado su satisfacción por la colaboración que todos los veranos se aporta al ciclismo local.

BALONMANO PRIMERA DIVISIÓN

Emilio León ficha por el CB Pedro Alonso Niño

S. D.

■ MOGUER. El Club Balonmano Pedro Alonso Niño de Moguer ha incorporado a su plantilla a Emilio León García, un experimentado jugador de primera línea, que procede del Palma del Río.

El central sevillano, que nació en 1980, tiene una altura de 1 metro y 90 centímetros y pesa 96 kilogramos. Su formación se llevó a cabo en las categorías inferiores del Club Balonmano Rochelam-

bert, hasta que, ya en la de senior, ascendió a División de Honor B, donde permaneció durante cuatro años. Posteriormente pasó al Palma del Río, escuadra que esta temporada ha ascendido también a División de Honor B.

Se trata de un fichaje muy deseado por la nueva directiva del Club Balonmano Pedro Alonso Niño, ya que es un jugador joven, pero con mucha experiencia, que juega con gran velocidad dando mucha alegría al juego.



EMILIO LEÓN.

H. INFORMACIÓN

Por otro lado, el jugador es muy preciso en el lanzamiento, y además un gran defensa debido a su fortaleza física.

Según el presidente Manolo Morales, "con este nuevo fichaje está asentada la columna vertebral del equipo, aunque aún está pendiente alguna incorporación más para redondear la plantilla".

El conjunto moguerense espera realizar una gran campaña en Primera División, todo un desafío que se afronta con enorme confianza y emoción, y por ello está realizando fichajes de jugadores de primera línea. Además, desde el club se da por cerrada la plantilla aunque no se descarta alguna otra incorporación de última hora si el mercado deja a buen precio a un jugador interesante. Por lo pronto, el conjunto está a la espera de comenzar una pretemporada en la que las caras nuevas llenarán de ilusión a sus aficionados.

TIRO

II Trofeo Ciudad de Huelva de tiro al vuelo y al plato

S. D.

■ HUELVA. El pasado fin de semana se celebró el II Trofeo Ciudad de Huelva en las modalidades de tiro al vuelo, en la que participaron 87 tiradores, y tiro al plato, con 106 deportistas. En la categoría de tiro al vuelo, la victoria fue para el pacense Carrasco Pessini, acompañado en el podio por J. Manuel Hernández y J. Antonio Raposo. En la modalidad de tiro al plato el podio fue plenamente onubense, con el triunfo de Manuel David Soltero, junto a Alberto Díaz y Manuel Mera Gómez.

FÚTBOL PLAYA CIRCUITO NACIONAL CAJASOL

BALONCESTO

El equipo Kiu, campeón en Punta Umbría

El conjunto lepero se clasifica para la fase final, el 28 y 29 de julio en Cádiz

S. D.

■ PUNTA UMBRÍA. El equipo Kiu conquistó el título en la fase onubense del Circuito de Fútbol Playa Cajasol tras derrotar a Lavado y Engrase A Todo Gas por 6 goles a 1 en la gran final disputada ayer en la playa del Albergue Juvenil de Punta Umbría. Con esta victoria, el Kiu se clasifica matemáticamente para la fase final, que se celebrará en la playa de la Victoria de Cádiz el 28 y 29 de julio.

El conjunto de Lepe superó el dominio inicial de los de A Todo Gas, que se habían apoderado del partido en los 3 primeros minutos, pero no sacaron partido de sus oportunidades, lo contrario que el campeón que se adelantó gracias a un tanto anotado por Patzón Rosas.

La alegría del equipo que vestía de azul en la gran final duró toda la primera parte y fue visible en el terreno de juego porque antes de que se llegara al descanso el mismo jugador volvió a marcar

y la sentencia llegó por medio de Juan José Franco (3-0). A Todo Gas intentó en todo momento lograr recortar la distancia en el marcador, pero su insistencia se quedó sin premio.

Antes de finalizar el partido el Kiu redondeó su victoria con tres tantos más, dejando patente su superioridad, mientras que en el último minuto llegó el tanto del honor del subcampeón, para dejar el marcador final en 6-1.

Tras la final tuvo lugar la entrega de premios; el alcalde de Punta Umbría, Gonzalo Rodríguez Nevado, entregó el trofeo al campeón y al mejor jugador, que recayó en el número 9 del Kiu, Patzón Rosas. El teniente alcalde puntaumbriense se lo dio al mejor portero, Jonathan Ramírez (del equipo campeón) y el premio al equipo subcampeón. Por último, el concejal de Deportes le dio el trofeo a Francisco Javier Bayo, del A Todo Gas, 'pichichi' de la fase onubense del Circuito de Fútbol Playa Cajasol.



El torneo disputado en Punta contó con jugadores de calidad.

ALBERTO DOMÍNGUEZ

Semana clave para el Ciudad de Huelva

S. D.

■ HUELVA. Esta semana será clave para tener casi cerrada la plantilla del Ciudad de Huelva, ya que se está a la espera de cerrar un base, un pívot y un alero.

El base será Chris Hernández, mexicano con pasaporte estadounidense que la temporada pasada militó en el CB Granada de ACB; el club espera recibir hoy la firma del jugador para hacer oficial el fichaje.

El segundo frente abierto es el pívot, y su contratación también es cuestión de poco tiempo. El favorito es Oriol Junyent, que la pasada campaña también militó en el conjunto granadino. Tiene ofertas de Palma (que finalmente podría decantarse por Llorens), Murcia y el propio Granada, pero con quien más avanzadas están las gestiones es con el CB Huelva.

Una vez cerrados esos dos frentes se acometerá la renovación de Souleyman Drame, y si finalmente se consigue 'atarlo' un año más, sólo quedarían por fichar un alero y un pívot para completar el plantel, que un año más estará a las órdenes de Pepe Rodríguez.

Por otro lado, el pívot Ismael Torres (ex del CB Huelva) jugará la próxima temporada en el UB La Palma canario de LEB.

VELA

XVIII REGATA PALOS-LAGOS

Venció un barco luso con una tripulación totalmente femenina

S. D.

■ HUELVA La portuguesa María Horta, con Piranha del GCN de Faro, patroneando la embarcación Quarter y con una tripulación totalmente femenina, se proclamó vencedora la XVIII Regata Palos-Lagos, Regata de los Puertos de los Descubrimientos, que se clausuró anoche en la localidad portuguesa con una cena presidida por las máximas autoridades de las dos ciudades organizadoras de esta prueba.

Además de la carabela de plata que distingue al ganador de la regata, el primer clasificado obtiene un premio en metálico de 1.300 euros. Una vez compensados los tiempos de acuerdo al FCT (factor de corrección de tiempos), el segun-

do puesto en este evento fue para la embarcación onubense Duen-de, del patrón Pepín Barrero, que en tiempo real fue la primera en llegar a Lagos, a las 3 horas, 22 minutos y 20 segundos. En tercer lugar se clasificó el también onubense Eduardo Molina, con su embarcación Klados Azagra. Además, se repartieron trofeos y premios en metálico hasta el séptimo clasificado en la clase IRC. La salida de esta Palos-Lagos tuvo lugar el sábado por la mañana.

La Escuela de Vela Palos-Cepsa y el Clube de Vela de Lagos, como organizadores en el apartado técnico, y los ayuntamientos de ambas localidades, han valorado de forma muy positiva la regata de este año, que ha tenido una participación importante de 45 barcos, siendo esta una cifra ideal para los organizadores.

PRIMER FESTIVAL INDIE DE LA SIERRA DE HUELVA

Gortegana

Jamon pop 07

en JULIO

VERNES 20
Jamon pop 07

SABADO 21
Jamon pop 07

STRAND VERACRUZ
SIBYL VANE
CUCHILLO

ATOM RHUMBA
FANTASMA #3
GAS DRUMMERS
SOUTHERN ARTS SOCIETY
SALIERI
MONTEVIDEO

Venta DE ENTRADAS EN...
www.jamonpop.es

entradas.com
902 488 488

Abonos a 26 € hasta el 20 de Junio

Organizadores: **Jamon pop**, **CorteGana**, **LA ESCUELA DE VELE**, **Huelva**

Patrocinador: **Huelva**

VELA • XXXVIII Semana Náutica de El Puerto

El catavinos de oro, a Sotogrande

El 'Península Petroleum' hace buenos los pronósticos, se quita el sinsabor del pasado año y se adjudica un incontestable triunfo en la general • El 'Trumpeter' se deja arrebatar el título en RI-2 por el 'Tenerife'

CLASIFICACIONES

| Barco | Club |
|-------------------------|----------------|
| Clase RI-1 | |
| 1 Península Petroleum | RCM Sotogrande |
| 2 CAM | RCN Alicante |
| 3 Merdocq | RCM Sotogrande |
| Clase RI-2 | |
| 1 Tenerife | RCN Tenerife |
| 2 Trumpeter of the Rock | Gibraltar |
| 3 Apacha XI | Punta Umbría |
| Clase RI-3 | |
| 1 Ciudad de Ceuta | RCM Sotogrande |
| 2 Camaguey | Náutico Cádiz |
| 3 Klados | Mazagón |
| General conjunta | |
| 1 'Península Petroleum' | Sotogrande |
| 2 Tenerife | RCN Tenerife |
| 3 CAM | RCN Alicante |

M.E. / EL PUERTO

El Comet-41 *Península Petroleum* patroneado por el malagueño Iñaki Castañer y con abrigo en el Real Club Marítimo de Sotogrande hizo buenos los pronósticos y se confirmó ayer como vencedor absoluto de la XXXVIII Semana Náutica de Vela de El Puerto de Santa María, amén de la victoria en la clase RI-1. En RI-2 el gibraltareño *Trumpeter of the Rock* perdió el liderato en la última jornada en beneficio del *Tenerife*, que con esa victoria se aupaba al segundo escalón de la clasificación conjunta, en la que sería tercero en *CAM* alicantino. Otro barco con matrícula del RCM de Sotogrande, el *Ciudad de Ceuta*, confirmó su abrumador dominio en RI-3.

El *Península* se quitó el sinsabor del pasado año—en el que acarició el triunfo—y se trajo para San Roque el Catavino de Oro, merced a un triunfo amasado desde el primer día.

Después de que en la jornada inaugural casi brillase por su ausencia, el viento volvió ayer a la cita con la misma intensidad con la que lo había hecho desde el viernes. El Levante sopló con fuerzas de entre 12 y 16 nudos, permitiendo un espectacular carrusel sobre 15,8 millas



El *Península Petroleum*, campeón de la XXXVIII Semana Náutica de El Puerto, en plena competición. E.S.

'Caser-Endesa' y 'Emirates Team', los mejores del Trofeo de Portugal

El *Caser-Endesa* (RCMYT Punta Umbría) al mando del sevillano Juan Luis Páez, logró ayer su primera victoria en el Circuito Audi MedCup de la división GP42 al imponerse en el Trofeo de Portugal que se ha disputado en Portimao. Aunque el *Caser Endesa* y el *Roma MK2* del italiano Paolo Cian finalizaron empatados a puntos en la general, el mayor número de victorias parciales

(dos frente a una) en las seis mangas disputadas dieron el triunfo final al barco andaluz. Ayer no fue el día del *Madrid* de José María Van der Ploeg, que esta vez no ha contado con el olímpico linense Rafa Trujillo. A falta de la última prueba de la temporada, el Trofeo Región de Murcia que se celebrará en Cartagena del 14 al 19 de septiembre, el título de vencedor del Circuito 2009 en GP42

está totalmente en el aire. *Canarias Puerto Calero* y *Roma MK2* se lo disputarán a cara o cruz. En TP52, la última manga, celebrada ayer, resultó dramática para *Artemis* (Suecia), que salía de puerto como líder y regresaba superado por *Emirates Team New Zealand*. El barco de Nueva Zelanda encadena de sta forma su tercera victoria, lo que le permite aumentar su ventaja en la clasificación absoluta. A falta de una sola prueba goza de una renta casi insalvable sobre el segundo clasificado, el argentino *Matador* (118,5 por 170,5).

náuticas entre boyas en la Bahía de Cádiz.

Con la renta casi insalvable del crucero del armador Bassadone, la pelea se establecía entre los aspirantes a acompañarle en la general. El *Tenerife* desbancó al *CAM*, relegándolo a la tercera plaza. La prueba de ayer se la adjudicó otro barco de Sotogrande, el *Merdocq*, con su segunda victoria consecutiva y una despedida a lo grande.

En la RI-2 también se produjo una reacción in-extremis pero en este caso alteró la cabeza, ya que el *Tenerife* rentabilizó la última victoria para recuperar el liderato que un día

VENCEDOR

Otro barco sanroqueño, el 'Ciudad de Ceuta', confirma su aplastante dominio en la RI-3

antes le había arrebatado el gibraltareño *Trumpeter of the Rock*, a los que aventajaron en el empate de puntos.

La lucha entre el *Apacha XI* de Punta Umbría y el sevillano *Whaly* se saldó del lado de los onubenses. El de Huelva cerró el podio y endulza el mal sabor de boca que le produjo el sábado un incidente con un barco de prensa que le obligó a batirse en retirada tras colisionar. En esta clase, la mas numerosa, los premios se reparten hasta el séptimo premiado y también reciben catavinos de plata los malagueños *Uxama* y *Kium VII*, así como el local *Mangas-ALViento*, de Puerto Sherry.

Pocas sorpresas en la Clase RI-3, en la que el *Ciudad de Ceuta* se despedía con otra victoria. El barco de Sotogrande que arman Nicola Cecchi y Nacho Tendero y que estuvo conducido por Dionisio Martínez, remató su superioridad sobre los de su clase y sube un nuevo título a su impresionante palmarés.

PIRAGÜISMO • Campeonato de España de pista junior

Delgado, sexta del país en los 500 metros

La palista algecireña, campeona andaluza, se consagra en Pontevedra entre las mejores

V.G. / VERDUCIDO (PONTEVEDRA)

La algecireña Lidia Delgado dejó patente que se encuentra entre las mejores palistas jóvenes del país al conseguir ayer ser sexta en la final de pista de 500 metros del

Campeonato de España junior, que se celebró en las aguas del embalse gallego de Verducido (Pontevedra).

La palista del CP Algeciras, en su segunda jornada, consiguió una meritoria sexta plaza entre las mejores especialistas en 500 metros. La algecireña sumó este logro al octavo puesto que cosechó el sábado en la distancia de 1.000 metros. Lidia se metió en las dos finales a las que aspiró.



La algecireña Lidia Delgado, en plena acción. E.S.

La deportista del CP Algeciras confirma con estos resultados su consagración entre las mejores palistas de su edad. De hecho, Lidia Delgado acudió al Nacional junior como vigente campeona de Andalucía en todas las distancias y modalidades.

Setenta y cuatro clubes de todo el territorio nacional se dieron cita en una de las competiciones nacionales más importantes de la temporada. Gallegos y Asturianos con diecisiete y diez conjuntos respectivamente son los que mayor representación tuvieron en aguas de Verducido.

ATLETISMO CAMPEONATO DE ANDALUCÍA

Nuevo título andaluz para Diego Moisés y Hermoso

El velocista ganó la carrera de 100 metros lisos y el lanzador de Villablanca la prueba de jabalina; Saúl Pérez Giraldo también subió al podio en 1.500

S.D.

■ HUELVA. Diego Moisés Santos Abad y José Manuel Hermoso de Jesús incrementaron su palmarés con un nuevo título andaluz. Ambos fueron los atletas onubenses que lograron subirse a lo más alto del podio durante el Campeonato de Andalucía absoluto de atletismo al aire libre, celebrado el pasado sábado en la localidad malagueña de Nerja.

El velocista Santos, perteneciente al Club Huelva-Punta Umbría, mejoró en una centésima su mejor marca de esta temporada para ganar la final de los 100 metros lisos con un tiempo de 10,75 segundos, superando al granadino Cecilio Maestra (10,86) y al gaditano Mario Pelayo (11,21), segundo y tercero respectivamente.

El lanzador de Villablanca Hermoso de Jesús hizo valer su condición de máximo favorito en la prueba de jabalina ganando con total autoridad el concurso. Su mejor lanzamiento fue de 68,09 metros. En segunda posición se clasificó Pablo Manuel Rodríguez y (64,95) y el tercero Pedro José Menudo Cantos (58,79).

Otro atleta onubense que también logró subirse al podio fue el joven mediofondista Saúl Pérez Giraldo (Club Huelva Punta Umbría), que acabó en tercera posición la carrera de 1.500 metros lisos con una marca de 4:10.47. Los jiennenses Francisco Javier Lara (3:57.00) y Pablo Martínez Cañada (3:59.35).

En los 800 metros el lepero Juan Antonio Gatón Camacho acabó en una meritoria quinta plaza con un registro de 1:53.83, en una carrera que ganó el sevi-



DOMINIO. Hermoso de Jesús, preparándose para lanzar la jabalina. ALBERTO DOMÍNGUEZ

■ CAMPEONATO DE ESPAÑA PROMESA

Alba López abandona en la final

Alba López no concluyó su carrera en los 800 durante el Campeonato de España, celebrado el pasado fin de semana en Ferrol (La Coruña). La atleta onubense, que no se ha encontrado en

plenitud de facultades durante la semana previa de entrenamiento, no afrontó la prueba al nivel esperado. Eso, unido al hecho de que se desmarcaran sus rivales, el animaron a retirarse.

■ VI REUNIÓN DE BILBAO

Cortés Medina, cuarto, y Emilio Martín, sexto

Los atletas onubenses José Manuel Cortés Medina y Emilio Martín fueron cuarto y sexto en las pruebas de 800 y 1.500, respectivamente, durante la VI Reunión Internacional Villa de Bilbao, celebrada el pasado fin de semana en la capital vizcaína. Menos de un segundo separó al lepero del podio, tras llegar a meta en un tiempo de 1:49:32 minutos, por detrás del tercer clasificado, Juan Carlos Estesos, (1.48:70 minutos). Por otro lado, Emilio, que logró una marca de 3:42:66 metros, está "contento" porque se ha encontrado "mejor" que en el encuentro onubense ya que "pude cambiar en la última vuelta, apreté y me sentí fuerte hasta el final", reconoce. Para él, "no fue una carrera todo lo rápida que yo quería pero arriesgué y llegué en el grupo de cabeza", añade.

llano Manuel Olmedo (1:52.43).

También terminó en la quinta posición Adrián Andivia Soto (Club Huelva-Punta Umbría), que hizo 32:19.5 en la carrera de los 10.000 metros lisos.

Por último, en la final de los 5.000 metros lisos Miguel Beltrán Méndez (del Club Arcoiris) cruzó la línea de meta en la undécima posición parando el cronómetro en 16:19.85.

GOLF


Carlos Leandro, campeón de España benjamín

S.D.

■ HUELVA. El joven golfista onubense Carlos Leandro Rodríguez se ha proclamado campeón de España benjamín (menores de 10 años) al imponerse en su categoría en el Nacional Promesas celebrado en Costa Dorada y Reus Aiguësverds (Tarragona).

El joven jugador del Club de Golf Bellavista demostró una gran serenidad a lo largo de los tres días de la competición, en la que participaron los 50 mejores benjamines de España, liderando la prueba desde el primer día. El onubense firmó tres recorridos de 42, 42 y 40 que le dieron el título con 124 golpes, siete menos que el asturiano Iván Cantero (Llanes), que acabó segundo con 131 (47+44 y 40), y 12 menos que el vasco Iñigo Sagües (Gorraz), que fue tercero con 134 (46+46 y 42).

Pese a su juventud este golfista ya posee un amplio palmarés con brillantes actuaciones en el ranking de Andalucía benjamín (2005 y 06), el Campeonato Internacional de Andalucía benjamín (2005) y el Pequeircuito de 2004.

VELA
CAMPEONATO DE ESPAÑA PLATU 25

El 'BMW Rex Motor Racing', vencedor en aguas de Isla Canela

S.D.

■ ISLA CANELA (AYAMONTE). La embarcación *BMW Rex Motor Racing*, patroneada por Manuel Weiller, perteneciente al Real Club Náutico Palma de Mallorca se proclamó ayer de forma brillante vencedora del primer Campeonato de España para monotipos de la clase Platu 25, celebrado durante el pasado fin de semana en aguas cercanas al puerto deportivo de Isla Canela.

La victoria conseguida por Weiller fue todo un recital de buen na-

vegar y dominio de la embarcación, demostrando una gran penetración de toda su tripulación.

El subcampeonato fue para la embarcación *Idamar Náutica* de José Barrero, quien representó de una forma muy brillante al Club Náutico de Isla Canela al obtener ocho segundos puestos en las nueve regatas celebradas, y quedando a 15 puntos del tercer clasificado que fue *Quebramar-Cidade de Lagos*, patroneado por Felipe Santos.

En cuanto al resto de tripulacio-



SALIDA. Varias embarcaciones, durante la segunda regata de ayer. H. INFORMACIÓN

nes onubenses, Ignacio Zalvide con *MH Consultores* (Club Náutico de Mazagón) y Eduardo Zalvide con *Olympic Sails* del Real Club Marítimo de Punta Umbría, finalizaron en cuarta y quinta posición respectivamente aunque empatados a puntos. Los puestos séptimo y octavo fueron para los veleros *Trionix*, patroneado por Francisco Azcárate del Club Náutico Río Piedras, y *Klados-Azagra*, de Eduardo Molina, representando al Club Náutico Mazagón.

Durante la jornada de ayer volvieron a quedar patentes las óptimas condiciones para navegar en aguas de Isla Canela; el viento se mantuvo durante toda la competición del tercer cuadrante empezando a primera hora con una velocidad de 10 nudos y subiendo durante el transcurso del día hasta 22, lo que permitió que las pruebas se desarrollaran sin ninguna clase de incidentes.

Deportes

VELA • Liga CAM de Cruceros

La Bahía retoma la competición

El 'Sirius V' saldrá mañana como líder en la prueba denominada Trofeo Buenaproa

F.J.D. / CÁDIZ

La cuarta edición de la Liga CAM de Cruceros regresa a aguas de la Bahía de Cádiz con la celebración de la segunda jornada, que tendrá lugar mañana y que en esta ocasión se celebra bajo la prueba Trofeo Buenaproa. El *Sirius V* parte como líder en una jornada en la que se espera que el viento deje mejor sensación que en la primera cita, disputada el 14 de noviembre, en la que pocas embarcaciones pudieron acabar.

La Liga CAM es una competición sobradamente asentada a pesar de tener sólo tres años de existencia. La competición invernal que organiza el Club de Mar Puerto Sherry cuenta con la colaboración de Instituto para el Fomento del Deporte, la Federación Andaluza de Vela, la RANC, la Comisión Naval de Regatas (Cádiz), Puerto Sherry, el Ayuntamiento de El Puerto y el patrocinio de Ca-

ja del Mediterráneo.

El *Sirius V*, que patronea Enrique Flethes, llega a la cita como primero, si bien la clasificación después de una jornada se encuentra muy apretada con la presencia de *UCA* y *Chaitan II*, en segundo y tercer lugar, respectivamente. Todo ello en la categoría Rating Internacional (RI-1).

En la RI-2, la primera posición corresponde por el momento al *Mangas al Viento*, de Ángel Rodríguez, seguido muy de cerca por *Raider Novoelec* y *Estepona.com*. En la RI-3, especial cuidado tendrá que tener el *Klados*, de Eduardo Molina, que sólo le saca 30 segundos a la tripulación del *Kwaheri*, de Federico Linares. En cuanto a la categoría de tripulaciones reducidas, el *Kronos V* partirá con el objetivo de soportar la amenaza del segundo, *Dolce Vita*.

La cita de mañana está prevista que arranque a la una en la torre de control de Puerto Sherry.

En corto

GOLF

Récord mundial de una vuelta, con 58 golpes, para García Grout

El golfista español Sebastián García Grout consiguió el récord del mundo de vuelta más baja en competición oficial al entregar una tarjeta de 58 golpes en la primera jornada del Campeonato de España de Profesionales, que se está disputando en el recorrido murciano de Valle Golf Resort. Logró una vuelta de -13 golpes, lo que iguala otras históricas, aunque con la diferencia de que la de ayer fue lograda en par 71 y no en un 72 como los anteriores. Los representantes gaditanos finalizaron la primera jornada con distinta suerte. El mejor clasificado fue Raúl Quirós, que completó una tarjeta con 66 golpes. Estos números le permitieron al guadiareño colocarse en la octava posición.

NATACIÓN

McManemy gana la final B de 50 espalda en el Mundial escolar

El nadador gaditano Matthew McManemy cerró su participación en la Gimnasiada 2009, especie de Campeonato del Mundo Escolar, imponiéndose en la final B de los 50 metros espalda. En la misma se desquitó de haberse quedado fuera de la final A por una sola centésima, mejorando su registro de las series y de paso estableciendo la mejor marca nacional de 16 años con 27 segundos y 2 centésimas. Con ella bajó su plusmarca personal en 12 centésimas.

TENIS

Brillante papel de la Escuela Xtreme en la provincia malagueña

Excelente papel el desarrollado por los miembros de la Escuela Xtreme Tennis en las dos competiciones disputadas esta semana, la fase final del torneo de Navidad del Club de Tennis Estepona y el torneo Supercopa Don Carlos de Marbella. En Estepona brilló con luz propia Álvaro García, que quedó subcampeón del cuadro infantil. En cuanto a la cita marbellí, el propio Álvaro García se proclamó campeón en infantiles, imitándole Salud Avello y Jaime Ortega en alevines.

VOLEIBOL

El Cajasol se estrena en la Superliga Junior

La escuadra juvenil juega este fin de semana en Cáceres los partidos de la primera fase

R.S. / PUERTO REAL

El Club Voleibol Cajasol Puerto Real tendrá presente este fin de semana en Cáceres a su equipo juvenil, que tomará parte en la Superliga Junior, destinada a todos los conjuntos juveniles de los clubes de la Superliga Masculina y la Superliga Masculina 2.

En la primera fase, el Cajasol Puerto Real, que dirigen Alberto Román y Manu Vázquez, se medirá al Esquimo Dos Hermanas (mañana, 12:00 horas), al Provisa Pizarra (mañana, 19:00 horas) y al Cáceres (domingo, 12:00 horas). Si el equipo gaditano accede a la segunda fase se cruzará con escuadras de diferentes puntos del país, cuyo nivel sería bastante superior al de los participantes en la primera fase.



LA MEDIA DEL RUGBY

CLUB DE RUGBY ATLÉTICO PORTUENSE



Fin de semana completo: Escuelas, senior, juvenil y femenino juegan en casa

Vaya fin de semana de rugby el que nos espera en la Ciudad Deportiva portuense después del descanso que han tenido todas las categorías el pasado fin de semana y con acontecimientos insólitos que le dan aún más grandeza a nuestro deporte. Así, mañana sábado a partir de las 17:00 horas se jugará el primer partido correspondiente a la segunda vuelta de la competición senior regional ante el Rugby Cádiz, todo un derbi provincial en la ciudad de El Puerto para disfrute de todos los aficionados. En esta competición un tanto atípica, de los cuatro partidos que ha disputado en la primera vuelta el CRAP, por circunstancias diversas, ha jugado como local en tan sólo uno de ellos, sufriendo en los dos últimos enfrentamientos sendas derrotas por la mínima ante los que son a priori máximos candidatos junto al equipo portuense para jugar la fase de ascenso a Primera Andaluza, San Roque y Costa del Sol. Como factor a tener en cuenta para los jugadores dirigidos por González y



BAJAS FEMENINAS

Será complicado hacerse con la victoria este domingo, más si cabe con las bajas sufridas por varias de las jugadoras portuenses, en particular Jessica Arana, que tras la lesión sufrida en Sevilla dirá adiós a toda la temporada.

Cantero es que todos los partidos a jugar en esta segunda vuelta por el conjunto portuense lo harán como locales, hasta el de mañana, ya que el Rugby Cádiz, por problemas de instalaciones, tendrá que venir a jugar a la Ciudad Deportiva. Por ello, esta segunda vuelta se antoja a priori muy favorable para los intereses portuenses, pero sin menospreciar a ningún rival, ya que en esta liga hay equipos como el Costa del Sol, en el cual juega actualmente un internacional absoluto con España. Frente a todo lo que planteamos, hay que sacar en conclusión que mañana el CRAP debe conseguir esos preciados cinco puntos frente al Cádiz y pasito a pasito buscar liderar su grupo. Los entrenadores darán a última hora de la tarde de hoy la lista de convocados para un partido en el que estará disponible el cien por cien de la plantilla al no tener el primer equipo compromisos oficiales hasta el próximo año. El encuentro será dirigido por el colegiado andaluz Santiago Neva. Endechekeche.

Ensayos

FEMENINO

Se entrenan en casa frente al potente UMAMálaga El equipo femenino jugará su primer partido como local antes de despedir el año contra el equipo costasoleño. Actual campeón de la liga andaluza, el UMA Málaga intentará llevarse la victoria del feudo portuense, pero las chicas entrenadas por Caballero y Villanueva han estado trabajado durante varias semanas de lo lindo para que eso no ocurra. El partido será el domingo, dando comienzo a las 11:00 horas con arbitraje de Salvador Almeida.

JUVENILES

El primer partido de la liguilla, en casa frente a Costa Almería El equipo juvenil jugará el primer partido de la liga de oro de Andalucía frente a un siempre correoso rival, Costa Almería. Los portuenses saben de la importancia de puntuar en casa y que la suerte ha concedido que en esta primera vuelta el CRAP dispute dos partidos de tres como local seguidos y sólo uno fuera, intercambiándose el orden para la segunda vuelta. De ahí que deban empezar con buen pie y conseguir la victoria. Jugarán el domingo a las 12:30 horas. Portu Va.

ESCUELAS

El CRAP, sede de la concentración occidental de la FAR Los diversos equipos alevines, benjamines, prebenjamines y jabatos de los clubes de Andalucía tendrán en El Puerto cita obligada mañana y es que el CRAP organiza un evento a nivel regional que congregará a niñas y niños de una franja de edad comprendida entre los 4 y los 12 años de edad. Equipos como el Cajasol Ciencias o Marbella RC han confirmado su asistencia a esta, sin duda, fiesta del rugby. La concentración dará comienzo a las 11:00 horas del sábado y se espera reunir a más de 200 jóvenes.

LA PESTIÑÁ DEL CRAP

Apartir de las 17:00 en la Bodega del CRAP Llega la Navidad y la familia del CRAP no iba a ser menos. Por ello, mañana a partir de las 17:00 horas se celebrará en la Bodega del Club de Rugby, calle La Palma 23, el concurso de pestiños del CRAP. La entrada es libre, como para todos los eventos que organiza el club, pero se ha de ser socio para participar. El concurso de pestiños tiene sus bases colgadas en la página web www.craportuense.com. Desde aquí animamos a los socios a presentarse ya que hay una suculenta cesta de Navidad esperando al ganador de unos dulcitos pestiños. Aprovechen.